

Boletín Número 13
Toluca, México, a 21 de enero de 2014.

ANALIZAN FORMAS DE LA DEMOCRACIA EN EL PROGRAMA DEL IEEM “ENTRE TODOS”.

A lo largo del tiempo y como parte del desarrollo de la sociedad y del Estado, la democracia se ha afirmado como la forma de gobierno más aceptada, la cual presenta distintas características y componentes que permiten reconocer sus cualidades, afirmó el catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México, Alejandro Muciño Valdés, durante su participación en el programa televisivo del Instituto Electoral del Estado de México, “Entre Todos”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, el catedrático de la UAEM abordó el tema “Las formas de la democracia en el Estado Mexicano”, al explicar que en una democracia moderna debe existir libertad de expresión, un sistema de partidos políticos plural, división equilibrio de poderes, la protección de los derechos de la propiedad, así como libertad de asociación, entre otras características, prerrogativas y derechos.

Por ello, el desarrollo democrático en México ha propiciado la existencia de instituciones que aplican un esquema normativo mediante el cual garantizan que sean los ciudadanos quienes en plena libertad manifiesten su voluntad, a través de la elección de sus gobernantes, lo que favorece la estabilidad y la convivencia social.

Muciño Valdés mencionó que en México, como forma de democracia directa, en la que los gobernantes que son electos representan al pueblo, la participación ciudadana es un acto social de trascendencia, pues es la forma en que los ciudadanos intervienen en la toma de decisiones.

De ahí que la participación sea uno de los signos fundamentales de la democracia, pues corresponde a los ciudadanos elegir y, en todo caso, proponer, por lo que existen instrumentos que favorecen la convivencia social como el plebiscito, el referéndum y la iniciativa popular, los cuales deben estar debidamente reglamentados para su aplicación.

El programa del IEEM “Entre Todos” es un espacio de difusión en el que cada uno de los temas que se aborda se realiza bajo un formato abierto al diálogo y al debate, el cual se transmite cada lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146

de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet por <http://tvmexiquense.mx>), y en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

“Entre Todos” presenta contenidos que buscan coadyuvar a la construcción de ciudadanía, pues orienta e informa al auditorio sobre el desarrollo político democrático de nuestro país y de la entidad, fines que también se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como desde la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social